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Реконструкция первого учебного корпуса
Братского государственного университета
велась под патронатом Всероссийской по-
литической партии "Единая Россия",  ку-
рировал строительство член этой партии,
депутат Госдумы РФ пяти созывов

Виталий Борисович Шуба

Для чего живем? Для будущего!
СОБЫТИЕ

…В фойе первого корпуса иг-
рает духовой оркестр, развер-
нута экспозиция достижений
университета, на экране мони-
тора демонстрируются слайды
с этапами реконструкции пер-
вого корпуса. Студенты в фир-
менных футболках "триколор"
встречают гостей. Такая при-
поднятая обстановка предше-
ствует знаменательному собы-
тию - торжественной церемо-
нии сдачи в эк-
с п л у а т а ц и ю
первого корпу-
са и нового
теплого пере-
хода.

Близится раз-
резание заветной красной ленточ-
ки. Минутная готовность. Ножни-
цы в руках ректора БрГУ, доктора
технических наук, профессора
С.В.Белокобыльского, депутата
Госдумы РФ пяти созывов, док-
тора технических наук, почетного
гражданина Братска и Иркутской
области, члена партии "Единая
Россия" В.Б.Шубы и директора
Братского филиала ООО "Инст-
рой" М.Ф. Олейника.

Долгожданный момент истины
совершается под аплодисменты
собравшихся участников торже-
ства - третья и четвертая очере-
ди реконструкции завершены,
строительные объекты открыты! И
почетные гости, преподаватели,
студенты, сотрудники и ветераны
вуза приглашаются на экскурсию
по новым корпусу и переходу, а
затем в актовый зал на 206 поса-
дочных мест - аудиторию 1301.
Отныне именно в этом прекрас-
ном помещении будут проходить
значимые университетские и го-
родские мероприятия-форумы.

Развивается
университет -

развивается город

Дорогу
осилит
идущий

Победы
воодушевляют!

А сегодня в нем - феерическое
действо, подготовленное админи-
страцией вуза, режиссером Двор-
ца искусств О.А. Головиной, сту-
денческим клубом, отделом ТСО,
медиалабораторией  и творчески-
ми коллективами университета.

Пока участники радостного со-
бытия располагаются в уютных
креслах, звучит гимн студентов
БрГУ. Программу торжества в ак-
товом зале начинает народная

академическая хо-
ровая капелла "Га-
удеамус". Эстафе-
ту подхватывает
студенчество уни-
верситета, пред-
ставив необычную

маршевую композицию в испол-
нении трех символических групп
студентов - "белые", "синие",
"красные" (по цвету футболок).
Ребята воспевали учение, знания,
молодежь (растем, взрослеем,
учимся, мечтаем, надеемся, ве-
рим, находим, любим, стремим-
ся, ошибаемся, но… идем впе-
ред!), труд, созидание (строим,
вершим, созидаем, мечтаем, на-
деемся, верим,
находим, любим,
стремимся, оши-
баемся, но…
идем вперед!),
величие России,
Сибири, Братска,
БрГУ (боремся - побеждаем, ме-
няемся - взлетает, падаем - сно-
ва взлетаем, славим Россию, сла-
вим Братск, славим университет,
и всегда - вперед!)

Участники праздника еще раз с
интересом посмотрели фильм ме-
диалаборатории БрГУ об истории
строительства и реконструкции
сданного объекта.

Азатем со словами  бла-
годарности к тем, кто был
причастен к такому зна-

ковому событию, выступили рек-
тор С.В.Белокобыльский; депутат
Госдумы РФ В.Б.Шуба; бывший
начальник Братскгэсстроя А.Н.За-
копырин (как профессионал он
оценил работу строителей на "от-
лично"); заместитель мэра г.Брат-
ска по социальным вопросам
М.А.Зубакова; председатель Со-
вета ветеранов г.Братска А.А.Ело-
хин; директор Братского филиа-
ла ООО "Инстрой" М.Ф. Олейник;
заведующий кафедрой техноло-
гии и организации строительного
производства, ветеран Братскгэс-
строя, д.т.н. М.А.Садович; насто-
ятель Свято-Успенского храма,
Благочинный Братского округа
Павел Глазунов (в дар БрГУ про-
тоиерей преподнес икону Георгия
Победоносца, тем самым благо-
словив университет на дальней-
шие добрые дела).

Приветствие ректора С.В. Бело-
кобыльского публикуем полнос-
тью, теперь оно стало уже досто-
янием истории.

Дорогие друзья! Уважаемые
студенты, коллеги, партнеры и
гости нашего университета!

Сегодня y нас долгожданный
праздник - завершена реконст-
рукция первого учебно-лабора-
торного корпуса. Предыстория
стройки началась в 2003 году.
Уже тогда стало очевидно, что
без модернизации учебно-ла-
бораторной, научной базы, без
расширения учебных площадей
наш вуз как университет не со-
стоится. Модернизацию необ-
ходимо было начинать с само-
го старого здания университе-
та - первого корпуса, постро-
енного в 1963 году с площадью
две с половиной тысячи квад-
ратных метров.

Безусловно, все наши планы
остались бы на
бумаге, однако
проект не попал
под патронат
Всероссийской
политической
партии "Единая

Россия" и лично депутата Го-
сударственной Думы РФ пяти
созывов Виталия Борисовича
Шубы.

Свою путевку в жизнь амбици-
озный, на первый взгляд, про-
ект получил на встрече со сту-
денческим активом университе-
та, состоявшегося в начале фев-

раля 2004 года. Виталий Бори-
сович поддержал идею реконст-
рукции первого корпуса. C его
помощью в декабре 2004 года
проект с общей площадью 7,9
тысяч квадратных метров был
утвержден, вклю-
чен в федераль-
ную целевую
программу раз-
вития образова-
ния. В 2005 году
было открыто
финансирование и строитель-
ные работы начались. Их осуще-
ствляли: генеральный проекти-
ровщик - "Сибирский энергети-
ческий научно-технический

центр" (директор Братского фи-
лиала Михаил Семенович Галай,
главный инженер проекта Сер-
гей Семенович Афанасьев); ге-
неральный подрядчик - 000 " Ин-
строй" (директор Братского фи-
лиала Михаил Федорович Олей-
ник); куратор проекта от "Еди-
ной России" Виталий Борисович
Шуба.

Строительный и учебный про-
цессы шли параллельно. И это
требовало большого терпения
как от студентов, преподавате-
лей (в первую очередь факуль-
тета энергетики и автоматики),
так и подрядчиков.

Первая и вторая очереди
строительства были сданы в
День знаний - первого сентяб-
ря 2009 года. От старого кор-
пуса мало что осталось, разве
что фундамент, а все, что воз-
ведено на его месте, выполне-
но из самых современных ма-
териалов, оснащено инноваци-
онным научным и учебным обо-

рудованием; построено новое
книгохранилище на 300 тысяч
экземпляров книг и учебных по-
собий.

Следует сказать о координи-
рующей роли штаба стройки

под руковод-
ством  Виталия
Б о р и с о в и ч а
Шубы. В тече-
ние шести лет
штаб собирался
каждый квар-

тал, а то и чаще, решая стра-
тегические задачи. Так, на од-
ном из заседаний штаба было
принято непростое решение от-
казаться от надстройки допол-

нительных этажей первого кор-
пуса. Это позволило поэтапно
вводить в эксплуатацию учеб-
ные площади, не препятство-
вать учебному процессу и глав-
ное - соединить первый корпус
с теплым переходом. Данное
решение было согласовано с
Федеральным агентством по
образованию. И в мае 2010
года готовый проект был пере-
утвержден с увеличением об-
щей площади до 10 тысяч квад-
ратных метров.

Благодаря поддержке партии
"Единая Россия" даже в разгар
экономического кризиса стро-
ительство третьей и четвертой
очередей шло с опережением
графика. K первому сентября
нынешнего года все основные
работы были закончены. Се-
годня третья и четвертая оче-
реди реконструкции сданы в
эксплуатацию. А с ними дос-
рочно завершилась работа все-
го проекта.

30 ноября 2011 года заветную ленточку перерезали
М.Ф.Олейник, В.Б.Шуба, С.В.Белокобыльский.

Студенчество БрГУ!

Окончание на стр.2
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Стоимость всей реконструк-
ции в ценах этого года почти
500 млн. рублей, из них соб-
ственных средств университе-
та затрачено 44 млн. рублей.

Символично, что запуск в
учебный процесс первого учеб-
но-лабораторного корпуса, в
котором когда-то учились пер-
востроители Братска, а сейчас
получают образование их вну-
ки - будущие энергетики, - со-
впадает с 50-летним юбилеем
Братской ГЭС.

От всей души благодарю на-
ших строителей за этот праз-
дник, к которому мы шли
шесть лет. Спасибо коллекти-
ву Братского филиала СИ-
БЭНТЦ и его руководителю
Анатолию Даниловичу Зубаки-
ну; коллективу "Инстрой" и его
руководителю Александру Ми-
хайловичу Олейнику; субпод-
рядчикам - ИП "Сергеев", Сер-
гею Алексеевичу Сергееву;
ООО "Кемберлит", Валерию
Евгеньевичу Ковригину; ООО
"Братксистемсервис", Анато-
лию Николаевичу Бадрану;
заслуженному архитектору
России, руководителю персо-

Для чего живем? Для будущего!
пуса университета и столовая
соединены теплыми перехода-
ми. B новом корпусе научного,
учебно-лабораторного обору-
дования установлено на сумму
60 млн. рублей. Площадь пер-
вого корпуса превышает пло-
щадь старого здания в четыре
раза. А сам корпус так же кра-

сив, как актовый зал, в кото-
ром мы сейчас находимся. Ве-
ликолепный результат!

B дальнейшей перспективе -
строительство общежития для
студентов, дома для преподава-
телей, концертного зала. А в бли-
жайших планах - спортивная
тема. Ее пролог написан в 2003
году, когда с помощью Виталия
Борисовича Шубы была  произ-
ведена реконструкция спортив-
ного зала.

Лучи "солнца" расходятся по залу.

Вручение цветов женщинам-труженицам.

В новом теплом переходе.

С.В.Белокобыльский, В.В.Астраханцева (автор архитектурного проекта
актового зала, где проходил праздник), В.Б.Шуба.

B рабочих чертежах выпол-
нен проект бассейна - как
фрагмент спортивного комп-
лекса. Коллектив нашего уни-
верситета надеется на продол-
жение сотрудничества с Вита-
лием Борисовичем в рамках
партийного проекта "Единой
России" "500 бассейнов ву-
зам".

По поручению коллектива
студентов, профессорско-пре-
подавательского состава, со-
трудников Братского государ-
ственного университета выра-
жаю глубокую признательность
Виталию Борисовичу Шубе, го-
сударственному деятелю - за
значительный вклад в станов-
ление и развитие нашего уни-
верситета.

Спасибо. Еще раз с праздни-
ком!

За трибуной - В.Б.Шуба. Ви-
талий Борисович поблагодарил
за горячие аплодисменты в
свой адрес и расценил их как
аванс, ведь впереди строитель-
ство студенческого общежития,
дома для преподавателей, а в
самом обозримом будущем -
возведение бассейна. Проект
по реконструкции первого кор-
пуса реализован, продолжил
свое выступление депутат Гос-

нальной творческой архитек-
турной мастерской "Аллегро"
Виктории Вагановне Астрахан-
цевой; представителям наше-
го вуза - проректору по капи-
тальному строительству и ре-
монту, заслуженному строите-
лю России Юрию Романовичу

вой (на снимке рядом); главно-
му бухгалтеру Евдокии Леон-
тьевне Данильченко.

Спасибо студентам и препо-
давателям за терпение и пони-
мание.

Дорогие друзья! Осуществи-
лась наша мечта! Все три кор-

Интересно жить,
пока есть мечты

Виталий Шуба - его
добрые дела ощутил

на себе каждый

Окончание. Начало на стр.1.

свящаем во благо высшего об-
разования, города, России!

Безусловно, все присутствую-
щие в зале осознавали, как им по-
везло, что у братского вуза есть
такой выдающийся выпускник,
заботливо радеющий за альма-
матер. Настроение зала было
проникнуто искренним уважением
к В.Б.Шубе, мыслящего дально-
видно, на перспективу.

Среди гостей в этот день
были уже названные выше ува-
жаемые представители власти
и общественности, а также мэр
г.Усть-Илимска В.С.Ташкинов,
председатель комитета по уп-
равлению Падунским террито-
риальным округом А.Л.Казан-
цев,  представитель партии
"Единая Россия" И.М. Дубынин
и другие.

Ответное слово прозвучало от
тех, кто в новом корпусе "гры-
зет гранит науки" - студентов
факультета энергетики и авто-
матики Никиты Довгенко и Да-
ниила Луковникова, пообещав-
ших в таком прекрасном здании
учиться только на "хорошо" и
"отлично".

Все самодеятельные артис-
ты вуза в этот день блистали
своими талантами: хоровая ка-
пелла "Гаудеамус", Анна Седу-
хина, вокалисты студии "Пере-
кресток", танцоры "Иной вер-
сии". Но особенно покорило
выступление народного кол-
лектива студенческого театра
"Шар" - ребята-акселераты,
подарившие игрушечные стро-
ительные инструменты почет-
ным гостям. Еще больше оча-

ровал финальный номер "Сол-
нце", символические лучи ко-
торого из красной материи,
поддерживаемые почетными
гостями и зрителями, разош-
лись по залу, делая нас умнее,
добрее, благороднее и чище
душой.

Маргарита ИСАКОВА
Фото отдела ТСО

Мачаю и его
службе; на-
чальнику пла-
ново-финансо-
вого управле-
ния Виктору
Михайловичу
Дудину; веду-
щему инжене-
ру отдела ка-
питального ре-
монта и строи-
тельства Тама-
ре Анатольевне
Игайкиной; ру-
к о в о д и т е л ю
отдела разме-
щения заказов
Татьяне Ми-
хайловне Мат-
веевой; про-
ректору по со-
циальному и
экономическо-
му развитию
Елене Иванов-
не Луковнико-

думы РФ, но нельзя стоять на
месте - страна находится на
пути модернизации, и если
всем объединиться, то мы мно-
гого можем достигнуть. Нашу об-
щую сегодняшнюю победу по-
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Современные требования к
гражданину демократического
государства вызвали необхо-
димость появления в России
нового направления в моло-
дежной среде - государствен-
ная молодежная политика.

Но сразу хотелось бы попросить
читателей не путать молодежную
политику с политикой в целом!
Ведь основные цели молодежной
политики - содействие социаль-
ному становлению, культурному,
духовному, нравственному и фи-
зическому развитию молодежи,
реализация ею общественно по-
лезных программ, проектов, ини-
циатив и мероприятий;  развитие
потенциала молодежи в интере-
сах общества и государства; со-
здание условий для активного уча-
стия молодежи в социально-эко-
номической, политической и куль-
турной жизни общества и т.д.
Другими словами, молодежная
политика это возможность моло-
дого человека проявить себя в той
или иной сфере деятельности.

Во многих муниципальных об-
разованиях создаются парламен-

Молодежная политика как способ реализовать себя

тские структуры при  исполни-
тельных органах власти, и Братск
в этом деле не исключение. Се-
годня действует уже третий созыв
молодежного парламента Братс-
ка, созданный при Думе города.
У многих возникает вопрос - что
это такое и для чего это нужно!?
Ответ очень прост: молодежный
парламент это молодежная орга-
низация… "кружок по интересам",
если хотите. Но тогда появляется
другой вопрос: чем этот "кружок"
отличается от других обществен-
ных организаций и объединений?
И вот здесь начинается самое
интересное! Ведь молодежный
парламент создавался Думой го-
рода Братска, а значит, может и
должен сотрудничать с ней и ре-
шать проблемы молодежи на
уровне города. Молодежный пар-
ламент может давать рекоменда-
ции по реализации молодежной
политики в нашем городе, уча-
ствовать в рассмотрении бюдже-
та Братска и выделения денежных
средств на нужды молодежи, а
также предлагать поправки в ме-
стные законодательные акты, ка-

сающиеся нас, молодежи! И это
не все полномочия молодежного
парламента, но они являются ос-
новными, отличающими парла-
мент от всех других видов моло-
дежных объединений!

Молодежный парламент III со-
зыва начал свою деятельность 12
апреля 2011 года. За это время
он успел сделать не так много, как
хотелось бы, но, тем не менее,
работа ведется! В первую очередь
были составлены документы, рег-
ламентирующие деятельность са-
мого парламента, а затем депу-
таты взялись за реализацию сво-
их проектов, с которыми они при-
шли в парламент. Был проведен
социологический опрос, уточнены
самые актуальные проблемы мо-
лодежи, и начата работа по их
разрешению! За время своей де-
ятельности парламент успел про-
вести несколько акций, поучаство-
вать в тушении пожаров этой осе-
нью и наборе добровольцев для
помощи спасателям, провести
контрольные закупы спиртной
продукции на факт продажи ал-
коголя несовершеннолетним и
провести рейды по городским
улицам.

На сегодняшний день молодеж-
ный парламент проводит еще два
социальных конкурса, о которых вы
можете узнать на сайте (mp.bratsk-
city.ru), а также ведет разработку
нескольких социально значимых
проектов, в том числе затрагиваю-
щих проблему трудоустройства
выпускников университета.

Располагается молодежный
парламент по адресу: ул.Кирова,
25 Б (отдел по делам молодежи),
тел.349-614. Приходите, предла-
гайте свои идеи, проекты, и мо-
лодежный парламент обязатель-
но поможет вам их реализовать!

Роман АНУЧИН,
председатель молодежного

парламента г.Братска

Недавно в ТКЦ Братск-АРТ в
рамках Седьмой межрегио-
нальной строительной выстав-
ки "Братск: Строительство.
Энергетика. ЖКХ. Газифика-
ция" прошла ежегодная научно-
практическая конференция сту-
дентов инженерно-строитель-
ного факультета БрГУ "Лето-
2011. Практика +".

В конференции участвовало
около восьмидесяти человек.
Поддержать своих  студентов при-
ехали руководители практик и
организаторы конференции - А.В.
Косых, З.И. Гура, Н.А. Свергуно-
ва, Т.Ф. Шляхтина, С.А. Белых,
А.А. Зиновьев и многие другие.

На конференции было обсужде-
но около двух десятков докладов.
В этом году студенты ИСФ, про-
ходившие практику, рассказали
нам о разрушении стекольного
завода в г.Тулуне, реконструкции
и модернизации лесопромышлен-
ного комплекса, методах произ-
водства арматурных работ, при-
менении сульфатостойкого це-
мента, изучении теплового режи-
ма многоэтажного жилого здания,
функциях и задачах комитета по
управлению муниципальным иму-
ществом и развитию рынка адми-
нистрации г. Братска, подготовке
зданий и сооружений к зимним ус-
ловиям, о документальном сопро-
вождении строительной деятель-
ности.

Кроме того, студентам нашего
факультета представилась воз-
можность пройти практику в дру-
гих городах, и они с удовольстви-
ем поделились своими впечатле-
ниями о истории строительства
г. Санкт-Петербурга на примере

Строительная практика с плюсом

изменения применяемых строи-
тельных материалов от основания
до наших дней, нанотехнологиях
в разработке новых строительных
материалов, особенностях отдел-
ки внутренних помещений с ис-
пользованием комплексных сис-
тем фирмы KNAUF, особенностях
строительства крупнейшего право-
славного храма в г. Санкт-Петер-
бурге, исследовательских работах
в испытательных лабораториях
ТГАСУ, контроле качества изделий
на заводе ЖБК-100 в г. Томске.

Так как конференция проходи-
ла в рамках выставки, нам удалось
увидеть множество различных
интереснейших строительных ма-
териалов и просто новинок в об-
ласти строительства, таких как
станки для изготовления узорча-

тых рам, станок для сварки сеток,
продукцию Братского кирпичного
завода, увлажнитель воздуха, ав-
токлавный пеногазобетон, газо-
вое отопление, теплые полы и
множество других интересных
изобретений.

Выражаем благодарность отде-
лу внеучебной работы со студен-
тами, лично О.В. Тищенко, проф-
кому студентов, лично А.Н. Чир-
ковой за помощь в организации
конференции, отдельное спасибо
заведующей кафедрой  СМиТ
С.А.Белых и декану инженерно-
строительного факультета А.А.Зи-
новьеву

Наталья ФУГАРЕВИЧ
(на снимке),

гр.СТ-07,
наш нешт. корр.

Работа посвящена решению
актуальной научной задачи со-
вершенствования технологии
производства низкотоксичной
фанеры повышенной водостой-
кости. В строительстве на совре-
менном этапе применяют мате-
риалы с повышенными эксплуа-
тационными и экологическими
характеристиками. Модификация
используемых карбамидофор-
мальдегидных смол позволит
поучить именно такую продук-
цию.

Вот только некоторые отзы-
вы студентов, принимавших
участие в данной выставке.

Артем СОЛОВОВО,  гр.ТДО-
08: "18 ноября наша группа ТДО-
08  в полном составе поехала на
межрегиональную специализиро-
ванную выставку "БРАТСК: СТРО-
ИТЕЛЬСТВО. ЭНЕРГЕТИКА. ЖКХ.
ГАЗИФИКАЦИЯ". В дороге нам
было весело, ведь так редко со-
бираемся группой вне занятий! И
вот мы на месте. Представители
многих фирм привезли образцы
товаров и установок. Мне понра-
вились кованные  изделия из ме-
талла, а также новые виды дво-
ровых плиток. Интересен был
стенд с автомобильными масла-
ми, т.к. я часто езжу на машине.
Но кульминацией мероприятия
стал доклад Николая Павловича
Плотникова. Эту работу он пред-
ставлял к защите на присвоение
степени кандидата технических
наук. И вот он познакомил нас с
ней. Работа освещала такую про-
блему, как модификация карба-
мидоформальдегидных смол, что
играет важную роль в производ-
стве фанеры. При использовании
данной  смолы вместо феноло-
формальдегидной можно сэконо-
мить значительные средства и не
потерять в качестве готовой про-
дукции. На третьем курсе мы изу-
чали дисциплину "Основы науч-

Будущие деревообработчики на выставке
"Братск: Строительство. Энергетика. ЖКХ"

ных исследований", и  на приме-
ре представленной работы полу-
чили подтверждение важности
полученных знаний. В своей ра-
боте молодой ученый использо-
вал В-планы второго порядка, это
довольно сложная методика на-
учных экспериментов. Доклад со-
провождался таблицами и графи-
ками, которые помогли увидеть
изменения свойств смолы и го-
товой фанеры. После выступле-
ния мы задавали вопросы и  по-
лучили исчерпывающие ответы.
Спасибо большое Николаю Пав-
ловичу за доклад, он был очень
интересен для нас. Спасибо Ири-
не Николаевне Челышевой за
организацию интереснейшей по-
ездки на выставку, было очень
много познавательных момен-
тов".

Ксения ХОЛМОГОРОВА, гр.
ТДО-08: "Меня поразила широ-
коформатность выставки. Свои
достижения представляли прак-
тически все крупные фирмы и
предприятия нашего города, а
также ведущие предприятия Но-
восибирской области. Посети-
телям выставки была представ-
лена возможность увидеть все
своими глазами и задать любые
интересующие вопросы специ-
алистам компаний; было много
рекламных проспектов. А по-
смотреть было на что… Различ-
ные строительные, теплоизоля-
ционные и звукоизоляционные
материалы, воздухоочистители,
фильтры, окна и двери. По-на-
стоящему художественные из-
делия из кованого железа, и
многое другое. Народ оживлен-
но ходил по залам, и очень от-
радно было видеть, насколько
хорошо развивается промыш-
ленная составляющая нашего
города".

Фото Ирины ЧЕЛЫШЕВОЙ

4 декабря -
День информатики в России
Ректорат, профсоюзные комитеты работников и студентов,

коллеги, ветераны БрГУ, друзья и студенты сердечно поздрав-
ляют с профессиональным праздником - Днем информатики
- творческий, высокопрофессиональный, позитивно настро-
енный коллектив кафедры информатики и прикладной мате-
матики во главе с доктором технических наук, профессором,
корифеем высшей школы Юрием Никифоровичем Алпатовым.

Пожелания - продолжать и дальше осуществлять каче-
ственную подготовку специалистов для компьютерной от-
расли. Крепкого здоровья вам, уважаемые педагоги, счас-
тья и удачи!

Один из семинаров выставки был организован ка-
федрой технологий деревообработки, тема: "Совер-
шенствование технологии производства фанеры", док-
ладчиком выступил молодой кандидат технических
наук Николай Павлович Плотников.
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Стоит отметить, что присутству-
ющие имели возможность не толь-
ко послушать выступления создате-
лей проектов, но и посмотреть ви-
деоролики и презентации, посвя-
щенные как здоровому образу жиз-
ни, так и победам нашего универ-
ситета в различных конкурсах, кон-
ференциях и т.д. К примеру, в 2011
году БрГУ стал победителем во Все-
российском конкурсе на звание
"ВУЗ здорового образа жизни".
Свой проект в Воронеже предста-
вили авторы проекта-победителя I
Форума "Быть здорОвым - здОро-
во!" Анна Иванова, Мария Бояри-
нова, Руслан Елизарьев и Денис
Рощин. Работа наших студентов
была высоко оценена организатора-
ми конкурса.

Одним из самых ярких впечатле-
ний стало видеоинтервью студентов
нашего вуза. Задавалось несколь-
ко важных вопросов: знает ли мо-
лодежь, что такое ЗОЖ, можно ли
отдыхать без дополнительного "до-
пинга", какими видами спорта за-
нимаются молодые люди, как отды-
хают? Видео, безусловно, вызвало
интерес у публики, что и подстег-
нуло жаркое обсуждение получен-
ных ответов. Да, молодежь знает,
что такое ЗОЖ. Да, многие, если и
не занимаются спортом, то активно

лучаются равноправными, исчезает
позиционирование "педагог-уче-
ник".

Затем Роман Анучин в соавтор-
стве с Виктором Четвертаковым
(ЕНФ) представил проект под назва-
нием "По улицам истории". Ребя-
тами был поднят вопрос о том, что
физическое здоровье невозможно
без здоровья духовного. Именно с
этой целью создателями предложе-
но проводить среди школьников эк-
скурсии по нашему городу с посе-
щением исторических, памятных
мест, о некоторых из которых мно-
гие даже не знают! Увы сегодня из
Братска молодежь уезжает. Так,
может быть, если растить детей в
любви к своей малой Родине, эта
проблема понемногу будет исче-
зать?

Студенты ГПФ Максим Малень-
ких и Мария Семенова выстави-
ли на всеобщее обозрение доволь-
но неоднозначный проект под на-
званием "Культура жить!" Молодые
люди предложили вести своеоб-
разный ликбез среди населения.
Если уж вы курите или выпиваете,
а, может быть, подвержены обеим
привычкам, то делайте это пра-
вильно, нанося наименьший урон
своему здоровью и здоровью ок-
ружающих.

Валентина Дроздова (ГПФ) вы-
ступила с идеей "Ароматерапия. Це-
лебная сила ароматов". Мастер-
классы по ароматерапии не только
интересны, но и полезны.

Андрей Артемьев (ФЭиА) в сво-
ем проекте под жизнерадостным на-
званием "Радуга" предложил внести
частичку радости и веселья в наш
серый зимний пейзаж, раскрасив
трансформаторную будку возле кор-
пуса столовой, отразив на каждой
из сторон различные сферы дея-
тельности студента. Ведь приятное
окружение - один из компонентов
хорошего самочувствия.

Студенты Рузанна Омеленчук,
Татьяна Вовчанская (ФЭиУ), Ири-
на Анучина и Максим Погодаев
(ФЭиА) выступили с проектом "Впе-
ред, молодежь!" Ребята предложи-
ли провести Фестиваль, на котором
студенты с помощью своего твор-
чества могли бы выразить свое мне-
ние на актуальные для молодежи
проблемы и пути их решения. В ка-
честве примера такого творчества
авторами была исполнена песня,
призывающая молодежь отказаться
от вредных привычек.

Мария Вешкина (ФЭиУ) предста-
вила проект "Просто праздник!" и
порадовала красочным шоу с учас-
тием ростовых кукол, которые, по
замыслу ее проекта, будут ходить по
всем корпусам университета, а так-
же улицам города и пропагандиро-
вать здоровый образ жизни.

Победителями II Форума соци-
альных проектов стали проекты
"Радуга" (Андрей Артемьев),
"Вперед, молодежь" (Рузанна
Омеленчук, Татьяна Вовчанская,
Ирина Анучина, Максим Погода-
ев) и "Просто праздник!" (Мария
Вешкина).

Заметим, что все участники
стали обладателями почет-
ных грамот, дипломов и

памятных подарков. Закрытие Фо-
рума сопровождалось лотереей, в
которой многие счастливчики полу-
чили приятные подарки от отдела
внеучебной работы и профкома сту-
дентов.

С радостью констатируем, что
современная молодежь с каждым
днем все сильнее начинает следо-
вать новой моде - жить без вред-
ных привычек, активно и позитив-
но. И в своеобразной битве за каж-
дый день здоровой жизни стоит по-
мнить, чего каждому из нас хочется
добиться в дальнейшем - успеха,
развития благополучия или испор-
ченного здоровья, социальной дег-
радации и упадка? Как говорил пи-
сатель Герберт Уэллс: "Если мы не
прикончим войну, война прикончит
нас". Стоит задуматься. У каждого
своя война.

За организацию II студенческого
Форума социальных проектов "Быть
здорОвым - здОрово!" выражаем
благодарность отделу внеучебной
работы со студентами, лично О.В.-
Тищенко и Л.А.Алекперовой, проф-
кому студентов, лично А.Н.Чирковой,
санаторию-профилакторию БрГУ,
лично главному врачу Е.А.Прохорен-
ко, заведующему кафедрой физи-
ческого воспитания Т.Г.Перцевой,
коллективам отдела ТСО и медиа-
лаборатории, О.В.Михайлик и акти-
ву студенческого клуба.

Спасибо замечательным ведущим
- Ирине Костюковой и Рафаэлю Не-
чаеву, сделавших мероприятие еще
более ярким и интересным, а также
Полине Наумовой, Анастасии Игна-
товой, Имрану Агаеву и его помощ-
ницам, команде КВН ЕНФ, внесших
долю юмора и веселья в атмосферу
Форума.

Анастасия ШИХАЛЕВА,
наш собкор

Фото Романа АНУЧИНА

Быть здорОвым - здОрово!
Наш университет не перестает радовать новыми традиция-

ми - полезными, интересными, позитивными. Такими, как
студенческий форум социальных проектов "Быть здорОвым -
здОрово!" В этом году  на базе отдыха "Надежда" это мероп-
риятие второй раз успешно состоялось 27 ноября. Организо-
ванное отделом внеучебной работы со студентами, санато-
рием-профилакторием, профкомом студентов и кафедрой
физвоспитания оно объединило несколько десятков предста-
вителей активной студенческой молодежи БрГУ.

Семь факультетов в напряжен-
ной, эмоциональной  борьбе вы-
ясняли, кто же станет лучшим в
баскетболе, футболе, волейболе.
Более двухсот первокурсников
приложили все усилия, проде-
монстрировали стойкость, лов-
кость и умение работать в коман-
де, чтобы принести родному фа-
культету победу.

Соревнования проходили на
базе спортивного комплекса
Братского госуниверситета и
спорткомплекса "Сибирь".

Самыми быстрыми и результа-
тивными футболистами стали
спортсмены лесопромышленно-
го факультета, почетное второе
место заняла команда механи-
ков, третьими признаны спорт-
смены инженерно-строительно-
го факультета.

В баскетболе не было равных
механическому факультету, се-
ребряным призером стала ко-
манда факультета экономики и
управления, на третьем месте -
сборная инженерно-строитель-
ного факультета.

Лучшее владение волейбольным
мячом продемонстрировали
спортсмены инженерно-строи-
тельного факультета, вторыми ока-
зались волейболисты факультета
экономики и управления, третье
место заняла команда   факульте-
та энергетики и автоматики.

Все ребята не только стреми-
лись к победе, но и общались,

Студенческая СПАРТАКИАДА

Спортсмены всегда были и остаются гордостью нашего
университета! А начинается их путь побед уже на первом
курсе. И этот год не стал исключением, спортивный клуб
и кафедра физвоспитания подвели итоги традиционной
спартакиады первокурсников.

знакомились, веселились - со-
ревнования прошли в дружной,
теплой атмосфере.

Среди спортсменов особенно
нужно отметить И. Михайленко
(ПиЭ-11), А. Шелковникова
(ФиК-11), С. Темникова (К-11),
Д. Любачко (Пм-11), С. Пермя-
кову (ФиК-11), В. Богданову
(ИМ-11), К. Киселеву (ПиЭ-11),
В. Кузьмину (Р-11), К. Духовни-
кову (ПМ-11), Т. Орос (К-11),И.
Шмидько (МТС-11), С. Шароф-
зада (МТС-11), М. Шарафзада
(МТС-11), А. Хисомиддинова (П-
11), Б. Сангакова (П-11), Р. Сау-
тина (И-11), Д. Предко (И-11), М.
Кобылянский (ПГС-11), А. Мар-
ченко (ПГС-11), Д. Яковлев
(ПГС-11), А. Клестов (ПГС-11),
Е. Стовба (ПГС-11), М. Бойко
(АС-11), И. Исаевский (АС-11),
А. Соколенко (СДМ-11), А. Шве-
дов (АС-11).

Организаторы спартакиады
отдельно благодарят команду
гуманитарно-педагогического
факультета, которая после трех-
летнего перерыва уверенно за-
явила о себе, показав  эмоцио-
нальную, красивую игру в напря-
женной борьбе за победу.

Желаем всем ребятам даль-
нейших побед, успехов в учебе
и спортивных достижений!

Татьяна КАНЕВСКАЯ,
наш собкор

Фото Татьяны ПЕРЦЕВОЙ

Внимание, КОНКУРС!
 Государственное образовательное учреждение высшего

профессионального образования "Братский государствен-
ный университет" объявляет конкурс на замещение вакант-
ной должности научно-педагогических работников:

- ассистента кафедры общенаучных дисциплин фи-
лиала ФГБОУ ВПО "БрГУ" в г. Усть-Илимске для препо-
давания дисциплины "Физика".

Срок подачи заявлений - один месяц со дня опубликова-
ния.

Документы, согласно Положению о порядке замещения
должностей научно-педагогических работников в высшем
учебном заведении Российской Федерации, направляются
на имя ректора университета по адресу: 665709, Братск, ул.
Макаренко, 40 тел. 33-20-08.

Дорогие читатели!
Редакция вузовской газеты готовит

новогодний номер, который должен
быть "легким", юмористическим, с
вашими интересными воспоминани-
ями о том, чем запомнился год ухо-
дящий, какое событие или любопыт-
ный случай произошел в вашей жиз-
ни. Поделитесь, если есть что вспом-
нить! Ждем ваши рассказы или зари-
совки до 19 декабря.

Есть РАБОТА!
"Ростелеком" приглашает на ра-

боту  студентов на должность аген-
тов по привлечению клиентов.

Требования: владение ПК, пра-
вильная разговорная речь, коммуни-
кабельность, ответственность.

Условия работы: свободный гра-
фик работы.

За подробной информацией обра-
щаться в ауд. 2206 (2-й учебный кор-
пус БрГУ).

Цель форума - выявить и
поддержать студенческие
инициативы, направлен-

ные на пропаганду здорового обра-
за жизни. Просторный зал, большая
сцена, ведущие и, конечно же,
жюри: заместитель начальника
учебно-методического управления
О.В.Тищенко, главный специалист
отдела по делам молодежи депар-
тамента физической культуры,
спорта и молодежной политики ад-
министрации г.Братска  Д.Черны-
шев, координатор волонтерского
движения университета  О.В.Михай-
лик, документовед отдела внеучеб-
ной работы со студентами С.В.Си-
монян, председатель профбюро
факультета экономики и управления
К.Миронова, депутат молодежного
парламента г.Братска И. Адам.

И вот форум открыт! Привет-
ственное слово от Ольги Валенти-
новны Тищенко, теплые пожелания
удачи и - вперед! Настала пора об-
меняться опытом. На сцену поднял-
ся депутат городского молодежно-
го парламента, автор проекта-побе-
дителя I студенческого форума
"Быть здорОвым - здОрово!" Анд-
рей Артемьев:

- Наш университет дает уникаль-
ный шанс для реализации самых раз-
нообразных социальных проектов!
Стоит сделать шаг вперед, навстре-
чу новому!  Не стоит бояться, сделал
первый шаг - сделай и второй.

отдыхают. Практически все опро-
шенные сообщили интервьюеру, что
они не приверженцы вредных при-
вычек. Но, к сожалению, прозвуча-
ло, что отдых без дополнительного
"допинга" возможен, однако совре-
менная молодежь никогда к этому
не придет. Это вызвало активные
дебаты в зале. Разделились на два
противоборствующих лагеря: за и
против. Если и вы сомневаетесь,
советуем запомнить лозунг прошед-
шего Форума: быть здоровым - здо-
рово! Он прекрасно отражает жизнь
без вредных привычек.

Cамый ответственный этап -
защита проектов. В этом
году их набралось семь.

Ольга Валентиновна Тищенко выра-
зила надежду, что в дальнейшем
наша молодежь проявит себя более
активно, воспользовавшись велико-
лепным шансом, предоставляемым
нашим университетом, для реали-
зации своих идей. Не стоит ждать
следующего Форума: если у вас
есть какие-то планы, мысли, проек-
ты - приходите в отдел внеучебной
работы со студентами и, если они
будут интересными, вам всегда ока-
жут поддержку.

На сцену поднялась Анастасия
Чечулина с проектом "Помоги свер-
стнику" (ФЭиА). Суть ее идеи: ро-
весники имеют друг на друга более
сильное влияние, чем, к примеру,
отец на сына. Ведь отношения по-


